



Le premier ministre Justin Trudeau [LEON NEAL/GETTY IMAGES]

La tragédie des étoiles, des flocons de neige et des feuilles d'érable

Justin Trudeau commence à rompre avec la couronne.

- Abraham Blondeau
- [29/06/2023](#)

Le Canada modifie radicalement son symbolisme pour renier ses racines britanniques. Une grande partie de ce changement tourne autour de la famille royale britannique. La tradition et le symbolisme du trône constituent l'un des derniers remparts contre un gouvernement Trudeau dont l'objectif ultime est de faire du Canada le premier « État postnational » du monde.

Le Premier ministre Justin Trudeau veut transformer radicalement le Canada. Cette couronne et ce patrimoine lui barrent la route.

La « couronne Trudeau »

Le 27 septembre 2022, le roi Charles III a annoncé que la couronne Tudor serait utilisée comme couronne royale sur son symbole officiel du monogramme. Sa mère a utilisé la couronne de Saint Édouard, qui est la couronne placée sur la tête du monarque lors d'un couronnement. Les couronnes diffèrent par leur style. La Grande-Bretagne et certains pays du Commonwealth se préparaient à ce changement. Il ne s'agit pas seulement d'une image sur un blason ou un passeport : c'est le symbole de l'autorité et de la présence du trône dans la vie nationale.

PT_FR

Mais Justin Trudeau a changé la donne. Au lieu d'accepter le symbole, Trudeau a utilisé un conseil officiel pour forcer le Roi à accepter une nouvelle couronne royale canadienne. D'un point de vue constitutionnel, si le roi avait refusé ce conseil, Trudeau aurait dû démissionner.

Selon l'historien Christopher McCreery, le fait que ce nouveau modèle de couronne ait été "imposé à Charles III par le biais d'un conseil formel du premier ministre entraîne imprudemment le symbole de la couronne en tant qu'objet, l'institution de la monarchie constitutionnelle et la personne du chef de l'État dans le domaine politique". Cette triple atteinte à la prérogative royale est sans précédent dans l'histoire du Canada. Le fait d'imposer cette question à un conseil fait de la décision de passer outre à la décision personnelle du roi d'adopter la couronne Tudor une décision politique". En d'autres termes, M. Trudeau a usurpé l'autorité du roi avec sa propre autorité, à des fins politiques. Il a symboliquement élevé la fonction de premier ministre au-dessus de celle du trône britannique.

Today, the Canadian Government unveiled a new heraldic Canadian Crown replacing the traditional St. Edward's Crown used on Canada's coat of arms, police & military badges.

The design replaces religious symbols (crosses & fleur-de-lis) with maple leaves & a snowflake [#cdnpoli pic.twitter.com/lw04dC0zOZ](#)

— Canadian Crown (@Canadian_Crown) [May 6, 2023](#)

Cela se reflète dans les symboles figurant sur la nouvelle couronne royale canadienne. M. McCreery a écrit :

La nouvelle couronne canadienne est dépourvue de tous ses symboles anciens et religieux, notamment les croix et la fleur de lys. Bien que la nouvelle couronne ait vaguement la forme d'une couronne Tudor, son apparence plate, ses arcs peu remplis et le fait qu'il ne s'agisse que d'un dessin (il n'est pas prévu de faire fabriquer le véritable chapeau royal) nous laissent avec un symbole d'autorité dépourvu d'histoire, d'autorité ou de présence ; une source de dérision et de moquerie.

Cette nouvelle couronne est un moyen de déconnecter le Canada de ses racines religieuses, des traditions britanniques et de la Bible. Il s'agit d'un symbole purement laïc qui renvoie les gens à des paysages et à des objets physiques, et non à la spiritualité ou à la vision.

Il s'agit de l'éloignement le plus important de la monarchie britannique depuis que le Premier ministre Lester B. Pearson a changé le drapeau canadien en 1965. Mais les changements ne s'arrêtent pas là.

Pas de défenseur, ni secours, pour le Canada

Un autre changement sans précédent au trône se trouve à la dernière page du budget 2023 du gouvernement Trudeau. Le roi Charles n'aura plus le titre de « défenseur de la foi » au Canada. « Le gouvernement [de M. Trudeau] a fait savoir qu'il n'est pas disposé à maintenir le rôle religieux du monarque au Canada », a écrit John Paul Tasker pour *CBC News*. « Pour la première fois depuis la Confédération, le titre royal du monarque canadien n'inclura pas le rôle de 'défenseur' ou une référence explicite à la foi chrétienne de Charles. » Ce changement est

mis en œuvre par un amendement à la loi sur le style et les titres royaux.

D'une certaine manière, ces changements ne sont pas une surprise. Le roi Charles lui-même souhaite moderniser la monarchie. La religion joue un rôle de moins en moins important dans la société canadienne. La CBC résume la réaction de la plupart des Canadiens à ces changements par un « haussement d'épaules collectif ».

Pourtant, ce que le gouvernement canadien veut en fin de compte retirer du tissu social, c'est la façon dont la monarchie relie les gens au roi David et aux traditions bibliques.

Effacer le passé

L'une des principales caractéristiques du gouvernement Trudeau depuis son arrivée au pouvoir en 2015 est la censure constante de l'histoire canadienne. Des centaines de plaques historiques et des dizaines de références sur le site web des Archives du Canada ont été supprimées parce qu'elles reflètent ce que le gouvernement appelle un passé suprémaciste blanc et colonialiste.

Les références en ligne à Sir John A. Macdonald, le premier ministre fondateur du Canada dont le gouvernement a approuvé les pensionnats, ont été systématiquement effacées. Parcs Canada prévoit de changer 200 plaques parce qu'elles excluent les points de vue autochtones ou sont trop coloniales. L'année dernière, un programme éducatif financé par le gouvernement canadien a qualifié le pavillon rouge—le drapeau historique du Canada—de symbole de la suprématie blanche.

Cette attaque contre l'histoire se poursuit avec le nouveau modèle de passeport que le gouvernement Trudeau vient de publier. Bien que certains changements soient des mises à jour destinées à lutter contre la fraude, le gouvernement a supprimé les images traditionnelles de personnages et d'événements historiques importants, tels que Terry Fox et le Mémorial national du Canada à Vimy. Le passeport a été redessiné pour refléter la diversité et les paysages naturels du Canada, avec des éclats d'arc-en-ciel et des images génériques de la nature et d'activités banales.

Lorsque toutes ces actions sont considérées ensemble, un programme clair de transformation de la culture canadienne apparaît. Dans son livre *Claws of the Panda (Les griffes du panda)*, Jonathan Manthorpe écrit : « Mao [Zedong] a tenté de détruire la Chine ancienne et de créer un pays doté d'une culture marxiste décollée de son passé. » Trudeau tente lui aussi de dissocier le Canada de son passé et de le remplacer par une culture marxiste. Cela ne devrait pas être surprenant de la part de l'homme qui dit avoir une « admiration » pour « la dictature fondamentale de la Chine ».

FLASHBACK: Trudeau says he admires China's "basic dictatorship" pic.twitter.com/o8SURxlnS3

— The Post Millennial (@TPostMillennial) [February 15, 2022](#)

Rompre avec le trône

La *Trompette* a rapporté que le Canada et d'autres membres du Commonwealth s'éloignent de la monarchie britannique. En fait, selon un sondage d'*Abacus Data*, 2 Canadiens sur 3 voteraient pour l'élimination de la monarchie.

« À la question de savoir si le Canada devrait garder un monarque comme chef d'État, rapporte *Abacus*, 12 pour cent des sondés croient fermement qu'il devrait le faire, tandis que plus du double croient qu'il ne devrait pas le faire. Au total, 30 pour cent des sondés estiment que le Canada devrait conserver le monarque ou penchent en ce sens, tandis que 52 pour cent pensent que le Canada ne devrait pas ou penchent en ce sens. Dix-huit pour cent disent qu'ils ne se sentent pas concernés par l'une ou l'autre option. »

Il semble que ce ne soit qu'une question de temps avant que cela ne se produise. D'un point de vue constitutionnel, la rupture avec le trône pourrait être difficile et désordonnée, mais les récents changements entrepris par Trudeau constituent des pas décisifs dans cette direction.

Pour bien comprendre ces événements, il faut les considérer à la lumière de l'objet même que M. Trudeau tente de faire disparaître du Canada : la Bible. Ces événements sont en fait la combinaison d'un certain nombre de prophéties bibliques qui s'accomplissent.

Justin Trudeau fait partie d'une infiltration communiste prophétisée qui a fondamentalement transformé les États-Unis, la Grande-Bretagne, le Canada et d'autres nations du *Commonwealth*. Ces nations sont les descendantes de l'Israël biblique. (Pour s'en convaincre, il suffit de lire [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) de Herbert W. Armstrong). Ces marxistes ont besoin de détruire les traditions religieuses et historiques afin de changer de façon permanente la culture du Canada.

Une prophétie de 2 Rois 14 dit que ces forces radicales essaient « d'effacer le nom d'Israël ». Le trône reste un rempart contre cette vague communiste, mais l'usurpation de la prérogative royale par Trudeau représente une escalade dans cet agenda. « Ce n'est pas une couronne canadienne qui a été dévoilée le jour du couronnement, mais plutôt la couronne du premier ministre », écrit McCreery.

Le déclin de la monarchie britannique est également prophétisé à se produire juste avant le Second avènement de Jésus-Christ. L'érosion de la loyauté, de l'autorité et de la moralité du trône coïncide avec un changement profond qui s'est produit sur ce trône en 2017. Il s'agit d'un événement prophétique majeur qui a changé à jamais la trajectoire de la famille royale britannique. Ce changement se reflète dans l'éloignement du *Commonwealth* qui n'était lié que par ce trône.

L'élimination systématique de la religion de la société par Trudeau contribue à la réalisation de son programme. C'est aussi l'accomplissement de 2 Timothée 3 : 1-4, qui dit que ceux qui vivent à notre époque vivront dans des « temps difficiles ». Le verset 4 dit que nos nations seraient remplies de « traîtres, emportés, enflés d'orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu... ». Il s'agit là d'une description précise de la façon dont Dieu considère le gouvernement et la société canadiens. De plus en plus de Canadiens tournent le dos à Dieu et à la religion. Il s'agit d'une tragédie nationale qui se terminera par un effondrement national.

Alors même que l'Israël moderne s'effondre, Dieu a un plan de rédemption. En tant qu'individu, il n'est pas trop tard à tenir compte du message d'avertissement de Dieu et changer la trajectoire de votre vie. Si vous êtes préoccupé par ce qui se passe actuellement au Canada, lisez nos livres [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) et [Le nouveau trône de David](#)